

**COURSE** ■ Le Raid des neiges s'élançera, vendredi, du quai du Roi

# Sur la route de l'aventure...

Quatre-vingt-dix équipages prendront, vendredi, le départ du Raid des neiges. L'Auvergne et l'Ardèche les attendent pendant deux jours.

**Nicolas Da Cunha**

[nicolas.dacunha@centrefrance.com](mailto:nicolas.dacunha@centrefrance.com)

Il ne s'agit pas d'une course de vitesse ; plutôt d'un rallye d'orientation et de régularité. L'épreuve de rapidité, les quatre-vingt-dix équipages du raid des neiges l'ont vécue en juillet, lors de l'ouverture des inscriptions. « En un mois, nous étions complets. C'est la première fois. Et pourtant nous ne faisons pas de pub. Juste le bouche-à-oreille », assure Daniel Paty, président de l'association des Ancêtres automobiles d'Orléans.

## Direction l'Auvergne

Les raisons du succès ? L'esprit familial de la course, la découverte à chaque édition d'un nouveau parcours et la spécificité du règlement. « Les équipages ont un road-book très détaillé. Ils n'ont pas le droit d'utiliser le GPS même si



**RAID.** Le départ sera donné depuis le quai du Roi, à partir de 8 heures. PHOTO PASCAL PROUST

nous ne pouvons pas leur interdire d'avoir un téléphone portable. De toute façon, nous avons des balises sur tout le parcours, nous voyons bien ceux qui n'y passent pas », précise l'organisateur.

Les pilotes et navigateurs dérouleront le road-book de la course 2024, vendredi à partir de 8 heures, quai du Roi. « Toutes les

trainte secondes, détaille Daniel Paty, deux ou trois voitures partent. » Direction l'Auvergne.

Le compteur affichera près de 350 kilomètres, vendredi, au soir de la première étape entre Orléans et Issoire (Puy-de-Dôme). Les voitures emprunteront la RD2020 direction Olivet et La Ferté-Saint-Aubin.

Presque autant de kilomètres figurent sur la feuille de route du samedi. Cette fois, les équipages, au volant principalement de voitures anciennes (entre 1959 et 1993) quitteront Issoire et emprunteront les routes de l'Ardèche pour revenir dans le Puy-de-Dôme à Saint-Etienne-sur-Usson. Quatre-vingt-dix en révent depuis juillet. ■